



**5 Pièces**

**255 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4903V**

**1 320 000 €**

**Le Muy**

Maison à vendre (83490)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans un quartier résidentiel, proche des axes autoroutiers à 20 min des plages, vous serez séduits par cette villa individuelle composée d'un grand hall d'entrée, double salon, salle à manger avec une belle cuisine ouverte équipée, une spacieuse chambre parentale avec dressing et salle de bains, 2 chambres avec une salle de douche. Un studio indépendant avec son espace terrasse et sa cuisine. Une grande piscine traditionnelle de 16 x 8 refaite à neuf, un jardin de 11.000 m2. Double garage, cheminée insert, climatisation et des beaux volumes !

Situated in a quiet residential area, close to the motorway and 20 minutes from the beaches, individual villa comprising a large entrance hall, double living room, dining room with open fitted kitchen, a spacious master bedroom with dressing room and bathroom, 2 bedrooms with a shower room. An independent studio with terrace and kitchen. A large traditional swimming pool of 16 x 8 recently renovated, a plot of 11,000 m2. Double garage, fireplace, air conditioning and beautiful volumes!

## **AGENCE BIRD**

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

